



PRESSEMITTEILUNG

München, 5. Dezember 2025

Maximilian Kronen ist neuer Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBv) Amberg

Offizieller Einstand: Am Freitag, 5. Dezember 2025, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Maximilian Kronen als neuen Leiter des ADBV Amberg ein. Bei der Feierstunde im Sitzungssaal des Finanzamts Amberg verabschiedete er zugleich Kronens Vorgänger Joachim Gesierich.

Maximilian Kronen trat nach dem Studium der Geodäsie an der TU München im Jahr 2013 als Referendar in die Bayerische Vermessungsverwaltung ein. Nach dem zweijährigen Referendariat übernahm er am ADBV Amberg die Leitung eines Außendienstbezirks. 2019 wechselte Kronen an das ADBV Weiden i.d.OPf., ehe er 2020 dort zum stellvertretenden Amtsleiter und gleichzeitig zum Leiter des Fachbereichs Katasteraußendienst bestellt wurde. Seit 1. Juni 2025 leitet Maximilian Kronen das ADBV Amberg. Daneben ist er bereits seit einigen Jahren Lehrbeauftragter an der OTH Amberg-Weiden und unterrichtet dort Studierende des 3. Semesters des Studiengangs Geoinformatik und Landmanagement.

Das ADBV Amberg ist auf einer Fläche von ca. 1.300 km² für 194.000 Flurstücke der 27 Städte, Märkte und Gemeinden im Landkreis Amberg-Sulzbach sowie der kreisfreien Stadt Amberg zuständig.

Maximilian Kronen, Jahrgang 1986, ist verheiratet und hat zwei Kinder. Der gebürtige Regensburger lebt mit seiner Familie mittlerweile in Schwandorf. Neben der Arbeit ist er am liebsten in den Bergen unterwegs, sei es als Wanderer, Skifahrer oder Mountainbiker.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kundinnen und Kunden des ADBV Amberg zu, dass die hohe Qualität der Katastervermessungen weiterhin gewährleistet bleibt. Neben der klassischen Vermessung sind der Breitbandausbau, aber vor allem die voranschreitende Digitalisierung nach wie vor wichtige Themen bei den Kommunen, mit denen das ADBV in engem Austausch steht. Wichtig ist dem neuen Amtsleiter eine möglichst direkte und offene Kommunikation mit den Kommunen, Feldgeschworenen und Partnern im Amtsbezirk.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich LDBV-Präsident Daniel Kleffel bei Kronens Vorgänger Joachim Gesierich, der am 1. März 2025 die Leitung des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in Weiden i.d.OPf. antrat.

Weitere Informationen unter: www.ldbv.bayern.de; www.adbv-amberg.de